



La classe de 4ème SEGPA dans la presse!

publié le 16/12/2016

Les élèves de la classe de 4ème SEGPA viennent de terminer une semaine de travail avec Iris Veverka.

Ce week-end vous pourrez admirer leur travail si vous vous rendez place des Halles de St Maixent pour "Faîtes des Lumières".

Alexia, Ethan, Manon, Abygaël, Maëva, Théo, Floriane, Wendy, Gianni, Augustin et Mélissa ont pris beaucoup de plaisir et garderont une multitude de souvenirs.

Nous tenons à remercier Iris pour sa gentillesse, sa bienveillance et sa disponibilité.

Merci à Mathilde Fouet pour sa patience et son investissement.

N'oublions pas Mme Pouzet et M. Idier !

Saint-Maixent-l'Ecole



L'artiste a travaillé avec les élèves de 4^e Segpa du collège Denfert, les élèves 2^{de} pro Aménagement finition du bâtiment et 1^{re} année de CAP Peintre applicateur de revêtement du lycée du Haut-Val-de-Sèvre.

Une galerie d'art éphémère à ciel ouvert

Pour redonner de l'attractivité au centre-ville, des collégiens et lycéens, aux côtés de l'artiste Iris Veverka, habillent de couleurs les vitrines vides. Une galerie éphémère qui sera inaugurée vendredi.

Les Saint-Maixentais ont assisté à d'étonnantes interventions de lycéens dans le centre-ville. Munis d'échelles, de pinceaux et de peinture, ils donnent vie à d'étranges explosions de couleurs, ils dessinent des formes géométriques sur les

vitrines vides dans la rue Taupineau et place du Marché. Puis d'étranges lignes ont commencé à apparaître. Iris Veverka, artiste de tape art, déroule tous les jours des mètres de scotchs colorés qui surprennent, interrogent et illuminent les rues.

Associer les jeunes
Une galerie d'art éphémère à ciel ouvert est née dans le centre-ville d'une volonté partagée entre la Ville et l'association Faites des lumières qui souhaitent redonner une

attractivité résolument tournée vers l'avenir. La Ville et l'association ont travaillé avec Iris Veverka, le collège Denfert-Rochereau et le lycée du Haut-Val-de-Sèvre avec la volonté d'associer les jeunes au projet. Après une résidence de deux semaines où se sont enchaînés ateliers, rencontre, réalisation, création, l'artiste a su mettre en avant les compétences de jeunes habitants du territoire. L'inauguration de la galerie est prévue vendredi 16 décembre à 11 heures.

La galerie d'art éphémère intéresse France 3

Depuis quelques jours, les Saint-Maxentais découvrent un centre-ville qui renaît de ses couleurs. Hier matin, ils ont même pu voir les caméras de France 3, place du Marché. Les Journalistes se sont intéressés au travail d'Iris Véverka, artiste de tape-art, qui, deux semaines, illumine les vitrines vides. Avec la complicité des lycéens de seconde pro Aménagement finition du bâtiment et les 1^{re} année de CAP peintre applicateur de revêtement du lycée du Haut-Val-de-Sèvre ainsi que les collégiens de 4^e Segpa du collège Denfert-Rochereau, les murs se sont parés de formes géométriques aux couleurs vives et des fresques sont apparues. Les collégiens et lycéens étaient fiers de montrer le travail effectué avec l'artiste et l'ont fait savoir, devant la caméra de la chaîne régionale. Le reportage est à découvrir dans les deux prochains jours et à redécouvrir sur internet.



Les collégiens de 4^e Segpa ont montré leur travail de tape-art devant la caméra.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.